

Disminuyen esperanzas de hallar vivo al excursionista

CHILLAN.- Infructuosas han resultado hasta ahora las diligencias tendentes a encontrar al ciudadano norteamericano Boris Weisfeiler, soviético de nacimiento, quien desapareció en la zona cordillerana de Ñuble mientras realizaba una excursión turística.

Carabineros, a pie y a caballo, rastrean los alrededores de San Fabián de Alicó, donde lugareños dijeron haber visto por última vez al excursionista, hace poco menos de una semana.

Se informó que la búsqueda ha permitido establecer que en las orillas del río Ñuble se encontraron huellas de pisadas que podrían corresponder al turista, las que se pierden en el lecho del río. Ello hace pensar que éste habría pretendido vadear el caudal y sus aguas lo habrían arrastrado.

Una mochila con documentación suya fue encontrada en las orillas del mismo río, cinco kilómetros más abajo.

El explorador, que al parecer viajaba solo en la excursión, ingresó al país el 25 de diciembre con visa de turista.

Boris Katz, investigador del Instituto de Tecnología de Massachussetts, quien se encuentra en Chile, dijo que "debe intensificarse la búsqueda con helicópteros y más personas".

Weisfeiler, de 43 años, profesor de Matemáticas nacido en la Unión Soviética, que enseña en la Pennsylvania State University, viajó de Estados Unidos a Chile el 24 de diciembre. Fue visto por última vez por granjeros el 4 de enero, mientras caminaba por las laderas de los Andes en la provincia de Ñuble, 400 kilómetros al sur de Santiago.

Su mochila y su bolsa de dormir fueron halladas diez días después junto al río Ñuble. La policía no descarta la posibilidad de que se haya ahogado al tratar de cruzar el río.

El excursionista hizo noticia mundial hace unos diez años, cuando cruzó territorio soviético a pie para huir a otro país y emigrar finalmente hacia los Estados Unidos.

LAS ÚLTIMAS NOTICIAS
31 ENERO 85, Santiago